Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 84162156
Prix 895 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Niché au sein de la prestigieuse résidence marina baie des anges, cet appartement
situé au 16eme étage offre une vue imprenable sur le front de mer et le port marina,
bénéficiant d'un service de sécurité 24/24. A seulement 15 minutes de I'aéroport et
a proximité de toutes les commodités, la marina accueille désormais un restaurant
étoilé michelin et prévoit I'ouverture d'un prestigieux hotel 5 étoiles en 2025. La vue
panoramique s'étend des majestueuses alpes au cap d'antibes. Sa position
ultra-dominante, sans aucun vis-a-vis, permet de savourer pleinement cette vue

d'exception, avec une ...

Nestled within the prestigious marina baie des anges residence, this apartment on
the 16th floor offers breathtaking views of the seafront and marina port, with
round-the-clock security service. Just 15 minutes from the airport and close to all
amenities, marina now hosts a michelin-starred restaurant and will welcome a
prestigious 5-star hotel in 2025. The panoramic vista stretches from the majestic
alps to cap d'antibes. Ilts commanding position, without any opposite buildings,
allows for full enjoyment of this exceptional view, with a south-facing orientation and

a 183 m2 terrace. In ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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